

# **„Es ist Zeit für ein neues Abenteuer“ – Verabschiedung der Rektorin Ute Kampow in den Ruhestand**

02.02.2023 | 16:50 von S.Petry

Am 31. Januar verabschiedete sich unsere Schulleiterin endgültig in den wohlverdienten Ruhestand. Natürlich nicht, ohne vorher gebührend gefeiert worden zu sein! Alle Kinder der Eichendorffschule fanden sich am 25. Januar auf dem Schulhof ein um Frau Kampow eine zuvor im Geheimen geprobte Überraschung zu präsentieren.

Zum Song „Cotton Eye Joe“ hatten die Cowgirls und -boys unserer Schule einen schmissigen Tanz eingeübt, bei dem sie lässig nicht nur die imaginären Lassos, sondern auch die Hüften schwingen ließen! Yeehaw!

Im Anschluss wurden der Rektorin die Abschiedsgeschenke überreicht:

Sichtlich gerührt über die Aufmerksamkeiten nahm die jetzige Pensionärin eine „Ruhestandsbank“ entgegen, auf welcher sich alle Schülerinnen und Schüler mit einem Fingerabdruck verewigt hatten. Dazu gab es einen bunten Blumenstrauß, Sämereien für den Garten und einen Einkaufsgutschein für das Gartencenter.

Zusätzlich hatten die Kinder einen weiteren Blumengruß gestaltet: Jede Papierblüte trug alle Unterschriften einer Klasse.

Schließlich gab es noch ein Dankeschön der anderen Seite: Frau Kampow gab allen Eichendorffler/innen ein leckeres Eis aus, welches im Klassenverband geschleckt werden durfte, bevor es in eine „Discopause“ ging.

Liebe Frau Kampow, die Menschen der Eichendorffschule danken Ihnen für alles, was Sie für sie und die Schule getan haben und werden Sie sehr vermissen!

Darum sagen und meinen wir wirklich: Auf Wiedersehen!

## **Cotton Eye Joe**

